
RM Thiesing und RM Wächter unterstützen den Vorschlag der Verwaltung, da dieser sich an den 

umliegend Straßennamen ausrichtet.  

 

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag: 

 

 


